



*El alcalde Johnny Piraíno junto a vecinas y representantes del sector que será favorecido con estas obras.*

## Alcalde Piraíno: “Esta posta garantizará mejores atenciones”

### La nueva infraestructura entregará atención digna y especializada a la comunidad

La comuna de La Calera dio un importante paso en el fortalecimiento de su red de salud primaria con la inauguración de la nueva Posta Manuel Rodríguez, ubicada en Avenida Padre Hurtado, junto a la futura sede social de la Villa Los Pimientos. El moderno centro de salud reemplaza a una antigua infraestructura que no contaba con las condiciones adecuadas para una atención integral.

El nuevo recinto posee una superficie de 191 metros cuadrados, diseño accesible e inclusivo, y contempla cinco box de atención médica, incluyendo uno gineco-obstétrico, espacio para procedimientos, farmacia y una sala de espera adecuada. El equipo multidisciplinario está compuesto por médicos, matrona, enfermera, psicólogo, nutricionista, trabajador social, odontólogo y personal de apoyo.

Durante la ceremonia, encabezada por el alcalde Johnny Piraíno, junto a concejales, funcionarios del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca y dirigentes vecinales, se destacó el impacto positivo de esta obra en sectores como la población Manuel Rodríguez, Centenario I y II, El Molino Schatt y Las Compresoras.

“Hoy hacemos justicia social con un territorio históricamente postergado. Esta posta permitirá garantizar mejores atenciones y también mayor seguridad para quienes aquí trabajan”, sostuvo el alcalde.

La Dra. Denise Cataldo, representante del Servicio de Salud, valoró el trabajo articulado del municipio. “Esta posta es un ejemplo de cómo la gestión colaborativa entre instituciones permite acercar la salud a las personas. Es un avance que debe ser replicado”, afirmó.

La iniciativa, financiada con recursos municipales por cerca de \$180 millones, responde a un anhelo largamente esperado por las comunidades aledañas. Según destacó Magaly Baes, presidenta de la Villa Los Pimientos, “este proyecto fue posible gracias al compromiso del municipio y de los propios vecinos, que siempre estuvieron dispuestos a colaborar”.